



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



04/11/2022

LEGISLATIVO

Encuestas no decidirán la reforma electoral: Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, advirtió al presidente López Obrador que ninguna encuesta decidirá la reforma electoral, pues esa es una facultad del Constituyente Permanente, integrado por la Cámara de Diputados, la de Senadores y los Congresos locales. En conferencia de prensa, subrayó que la Constitución prohíbe consultas públicas sobre asuntos electorales, por lo que llamó a no perder el tiempo ni el dinero, ni tampoco el objetivo del debate.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFbBiFrgOFF0vZo&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21143&parId=root&o=OneUp>